

Elections municipales

## Liste «Le Nayrac ouvert et dynamique» avec Jean-Louis Raynaldy



C'est une liste paritaire composée de 5 conseillers sortants et 10 nouveaux candidats avec une majorité de jeunes qui ont décidé de mettre leur dynamisme au service des Nayracois. Animés par la même volonté du meilleur pour l'avenir du Nayrac, ils se sont rassemblés dans la liste conduite par Jean-Louis Raynaldy «Le Nayrac ouvert et dynamique». *Ouvert* par sa volonté de répondre aux préoccupations des habitants, en les portant au cœur de l'action publique et en développant avec eux, les services quotidiens, essentiels et bénéfiques pour tous. *Dynamique* par son engagement à

répondre à leurs attentes en initiant ce virage des années 2020 pour l'avenir du territoire. Nayracoises, Nayracois, si vous aussi vous croyez en ces principes, rejoignez l'ouverture et le dynamisme.

Si vous avez des suggestions et/ou questions n'hésitez pas à nous contacter...

**Raynaldy Jean-Louis**, 61 ans, retraité exploitant agricole; **Brousse Christophe**, 51 ans, conseiller sortant, chef de centre d'exploitation Département Aveyron; **Conte Aurélie**, 40 ans, commerciale; **Cure Jérémie**, 32 ans, ingénieur de recherche; **Dauban Quentin**, 25 ans,

agriculteur; **Denis Raymond**, 69 ans, retraitée; **Joly Yvette**, 69 ans, conseillère sortante, retraitée fonction territoriale; **Marcillac Claire**, 33 ans, médecin généraliste; **Miquel Jean-Louis**, 62 ans, retraité exploitant agricole; **Orsal Eric**, 55 ans, conseiller sortant, affûteur; **Pélamourgues Karine**, 30 ans, aide à domicile; **Raynaldy Aline**, 49 ans, conseillère sortante, agricultrice; **Riani Doriane**, 27 ans, réceptionniste; **Robert Jean**, 35 ans, artisan élagueur; **Viguié Gilbert**, 56 ans, conseiller sortant, agriculteur.

Quine de l'APE

## Le bénéfice contribuera aux activités des élèves

Les quines attirent toujours beaucoup de monde. Cela s'est encore vérifié en ce dimanche 16 février où l'Association des parents d'élèves organisait le sien.

L'après-midi a débuté par le quine des enfants avec des jeux, des jouets, des entrées aux parcs de loisirs, des friandises...

Puis les parties se sont enchaînées avec de nombreux lots : bons d'achats, paniers gourmands, jambons, appareils ménagers, plantes fleuries... et le séjour pour 2 adultes et 2 enfants au Zoo de Beauval. Bien sûr, les gagnants étaient satisfaits, les



Vérification des cartons gagnants.

perdants un peu moins mais ils avaient passé un bon moment.

Les bénéfices de ce quine serviront à financer des ac-

tivités pour les écoliers, en particulier la classe de découverte du mois de juin à Chailles à proximité des châteaux de la Loire.

Foyer Rural du Nayrac

## Nombreuses animations au programme

Les membres du foyer rural étaient invités à se réunir, samedi 15 février.

Le président Eric Orsal remerciait les présents et présentait le calendrier des animations à venir : dimanche 8 mars les Chanteurs d'Olt avec leur nouveau spectacle, dimanche 5 avril un bal trad avec les musiciens du conservatoire, lundi 13 avril la chasse à l'œuf pour les enfants, samedi 18 avril le sosie de Coluche sera sur scène, samedi 2 mai les Martagons présenteront leur nouvelle pièce, dimanche 7 juin fête des mères, samedi 27 juin tournoi de foot et feu de la St-Jean, dimanche 19 juillet repas truite aligot.

Mais le gros du programme est la fête de la St-Etienne des samedi 1<sup>er</sup> et dimanche 2 août. Quelques détails restent à régler mais de nombreux points



Tout le monde chante pour Lucette.

sont déjà finalisés. Pour le samedi, les groupes musicaux de l'apéro concert sont réservés (Taxi et La Déryves). Pour le dimanche, tripous, vin d'honneur, grand embouteillage, battage à l'ancienne, tombola, repas du soir... seront reconduits. L'animation musicale sera assurée par le groupe Afrik'a Bozouls avec musiques et danses africaines. La question des gobelets écocup a alimenté le dé-

bat pour l'achat, la gestion, le logo. Des contacts sont en cours avec les autres associations.

Avant de se quitter, Lucette, fidèle adhérente et responsable du foyer rural depuis sa création, a été invitée à souffler la bougie de son anniversaire. Elle a offert le champagne et a été remerciée pour son engagement au cours de toutes ces années.

Sourires d'automne

## Rencontre autour d'une bonne choucroute

Les membres du club Sourires d'automne aiment les rencontres, en particulier autour d'une bonne table. En ce dimanche 9 février, ils avaient organisé un repas au restaurant Anglade.

Après une entrée, une choucroute était servie et chacun appréciait à juste titre ce plat traditionnel alsacien où tous les ingrédients étaient tout simplement délicieux... Fromage et dessert complétaient le menu et l'après-midi se poursuivait en chansons, histoires et quelques airs d'accordéon.



En attendant le dessert, on bavarde.

Le prochain rendez-vous important sera le quine du 15 mars. Les organisateurs commencent déjà les achats de lots afin que les joueurs viennent nombreux.

Repas des bénévoles

## Les associations ont été remerciées



Au Nayrac, les associations sont nombreuses et s'investissent beaucoup. Samedi 8 février, la municipalité avait convié tous ces bénévoles à se rencontrer à l'espace multiculturel. Après un apéritif servi au bar, chacun était invité à rejoindre la salle où Jean-Paul Turlan, maire, a exprimé ses remerciements à

tous ceux qui œuvrent à l'animation du village et en font sa renommée. Il a adressé ses félicitations à toutes ces personnes qui s'engagent, tout au long de l'année, à faire vivre et connaître Le Nayrac.

Il en a profité pour confirmer son départ de la mairie, ayant envie de commencer une autre vie plus sereine en

compagnie de Micheline qu'il va bientôt épouser. Une enveloppe cadeau offerte par les associations et les particuliers lui a été remise, ce qui l'a fort ému.

Pour terminer la soirée, tout le monde est passé à table pour déguster une délicieuse soupe au fromage servie par les membres du foyer rural.

Gospel Song en concert

## De la joie, de la bonne humeur et du plaisir à chanter



Les choristes et leur chef de chœur sur scène.

La météo maussade du dimanche 2 février n'incitait vraiment pas à la promenade... Aussi de nombreuses personnes avaient choisi le concert du Gospel Song à l'espace multiculturel.

Dès le début, le ton était donné : les chanteurs avec leur tenues colorées entraient et se répartissaient sur les

marches des gradins en interprétant «*Turn me around*». Ils rejoignaient ensuite la scène où allaient se succéder une vingtaine de titres, d'airs traditionnels africains, de spiritual, de jazz, de blues, et bien sûr de gospel. La chef de chœur — aussi présentatrice et soliste — Céline Mistral faisait naître les sourires des choristes et du public. De

la joie, de la bonne humeur, de l'amusement, du partage, du plaisir à chanter, tels étaient les ingrédients de cet après-midi en compagnie de ce groupe avec Franck Andrieu au piano. Les applaudissements n'en finissaient pas tandis que les chanteurs gagnaient la sortie et saluaient les spectateurs enthousiastes.

Fred Bonnet et ses ensembles à l'église paroissiale

## 70 chanteurs et musiciens réunis pour un magnifique concert



Samedi 1<sup>er</sup> février, en soirée, l'église paroissiale accueillait une belle affluence pour le grand concert de 70 chanteurs et musiciens.

Placés sous la direction de Fred Bonnet, les ensembles de l'antenne d'Espalion du Crda (le Big-band, l'ensemble variétés-chansons, l'ensemble seniors) accompagnés par la chorale du Nayrac ont interprété un programme concocté

par Fred composé de musique de films mais aussi de chansons françaises et étrangères d'hier et d'aujourd'hui. Un programme d'une trentaine de morceaux : «Il était une fois dans l'ouest», «Ah tu veras», «Il était une fois l'Amérique», «Nougayork», «Santa maria», «Y'a de la rumba dans l'air»... Mais ce concert devait également offrir une jolie surprise (même si un coin du voile gardant le secret avait

été levé) aux présents. En effet, le groupe était accompagné d'un nouveau saxophoniste en la personne du Père Jean-Luc Barrié, prêtre de la paroisse, dont chacun put admirer la prestation.

Un concert de qualité qui apporta un sympathique coup de projecteur sur l'ensemble des groupes du CRDA à Espalion et des chanteurs du Nayrac.

Découverte scolaire

## A la rencontre d'un créateur d'albums

Les enfants aiment les livres, surtout s'ils sont beaux. Les écoliers ont eu la chance de recevoir Philippe Ug, créateur et illustrateur d'albums pop-up. Ce sont des livres animés dont les pages contiennent des mécanismes développant en volume ou mettant en mouvement certains éléments... Après avoir observé, tourné les pages, découvert des merveilles, les élèves sont passés à la création sous l'œil avisé et attentif de l'auteur. Découpages, coloriations, collages étaient au menu des enfants des deux classes. Ils ont ainsi travaillé pour obtenir de véritables œuvres d'art et ont été félicités par Philippe Ug et les enseignantes.

Les plus grands avaient préparé un questionnaire et l'auteur a bien voulu leur répondre :

**Pourquoi faites-vous ce métier ?** Philippe Ug : *Parce que j'aime dessiner, créer, m'interroger sur ce qui m'entoure.*

**Pourquoi vos livres se nomment pop-up ?** P.U. :



Philippe Ug présente ses albums.

**Car en anglais ça signifie explosion.**

**Est ce que vous avez déjà fait un livre sur les motos ?** P.U. : *Non, mais j'en ai réalisé un sur les voitures car mon père était garagiste.*

**Quel papier utilisez-vous ?** P.U. : *J'utilise un peu de tout.*

**Quel est votre animal préféré ?** P.U. : *C'est mon*

*chien et j'ai décidé de créer un livre inspiré par lui.*

**Quel est le titre de votre premier livre ?** P.U. : *Mon premier livre est «Drôles d'oiseaux».*

**Combien de temps vous faut-il pour réaliser un livre ?** P.U. : *Cela peut durer un mois ou deux, mais aussi jusqu'à deux ans.*

**Où trouvez-vous votre inspiration ?** P.U. : *Autour de moi.*

**De quelle région venez-vous ?** P.U. : *Je partage ma vie entre Paris et la Corrèze.*

**En combien de langues sont traduits vos livres ?** P.U. : *En plus de vingt langues différentes.*

Cette journée reste inoubliable pour les enfants et aura à coup sûr éveillé leur curiosité sur la vision des livres et de leur création.



## Carton plein pour le quine des quilles



Pour sa deuxième édition, le quine du club de quilles a connu un très grand succès. De nombreux joueurs, venus parfois de fort loin, avaient pris place autour des tables.

Les lots mis en jeu au cours des vingt parties ont fait des envieux et aussi des heureux pour les possesseurs des cartons gagnants. Frigo congélateur garni, bons d'achat, jam-

bons, paniers gourmands et bien d'autres ont permis à certains de repartir chargés tandis que les plus malchanceux, bredouilles, n'étaient pas déçus d'avoir passé une bonne soirée tout en soutenant le club.

Les organisateurs qui n'avaient pas ménagé leur peine pour rassembler les lots, les classer, les distribuer et assurer l'animation du quine remercient toutes les personnes qui ont contribué au bon déroulement de cette manifestation et vont bientôt préparer la nouvelle saison de quilles sur les terrains.